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Zugang zum Staatenhaus 
Mündliche Anfrage von Frau Reinhardt, CDU-Fraktion,  
aus der Sitzung des Ausschusses für Kunst und Kultur vom 17.09.2019 TOP 12 

Anfrage: 
 
Frau Reinhardt fragt die Verwaltung nach deren Möglichkeiten, den Zugang zum Staatenhaus kom-
mend aus dem Bahnhof Deutz verkehrssicher zu machen. Auf dem Bürgersteig wachsen dornen-
durchzogene Sträucher – Personen haben sich bereits verletzt bzw. sich an den Dornen ihre Sachen 
beschädigt. Auch wenn dies Bundesbahngelände sein sollte, bittet sie, hier umgehend tätig zu wer-
den. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die in den Weg ragenden Sträucher stehen auf dem Gelände der Deutschen Bahn AG. Die Stadt 
Köln kann nicht die Aufgaben dieser Gesellschaft übernehmen. Die DB AG wurde bereits aufgefor-
dert, ihrer Verkehrssicherungspflicht nachzukommen. Erfahrungsgemäß wird solchen Hinweisen in 
der Regel kurzfristig nachgekommen. 
 
gez. Greitemann 


	Name
	Gremium
	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

